

Les questions les plus fréquentes sur les nouveaux produits de synthèse (NPS)

Les compositions des produits annoncées sur les sites de vente en ligne sont-elles fiables ?

Non, il ne faut jamais se fier aux informations sur la composition annoncées sur les sites de vente en ligne.

En effet, la fabrication des NPS n'est soumise à aucun contrôle. **Les dosages peuvent énormément varier d'un lot à l'autre** : les effets peuvent donc être peu intenses ou très puissants pour un même produit acheté.

Parfois la molécule commandée n'est pas celle qui est livrée. Elle est remplacée par une autre molécule psychoactive sans que l'usager en soit averti et sans qu'il en connaisse les effets et risques.

Plusieurs molécules peuvent également être mélangées et provoquer des effets combinés imprévisibles.

Donc attention aux mauvaises surprises !

Sources :

[OFDT, Nouveaux produits de synthèse et internet, Tendances N°84, janvier 2013](#)

[MILDECA, les nouveaux produits de synthèse, 2005](#)